

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

## Städtebauförderung im Regierungsbezirk Stuttgart

05.07.2022

Regierungspräsidentin Susanne Bay übergibt Förderbescheid an Oberbürgermeister Dirk Schönberger in Höhe von über 800.000 Euro



Bildagentur-o - stock.adobe.com

Regierungspräsidentin Susanne Bay: „Ich freue mich, dass wir die Stadt bei der Umsetzung nachhaltiger städtebaulicher Strukturen weiterhin unterstützen können“

Die Städtebauförderung leistet einen unverzichtbaren Beitrag zur nachhaltigen strukturellen Erneuerung und Entwicklung der Städte und Gemeinden im Land. Sie löst dabei erhebliche private und öffentliche Investitionen aus und setzt wirtschaftliche Impulse.

Heute (5. Juli 2022) übergab Susanne Bay, Regierungspräsidentin des Regierungsbezirks Stuttgart, einen Förderbescheid in Höhe von über 800.000 Euro an Dirk Schönberger, Oberbürgermeister der großen Kreisstadt Remseck am Neckar, für die Sanierungsmaßnahme „Neue Mitte“ im Rahmen des Bund-Länder-Programms „Lebendige Zentren“ (LZP).

„Die Stadt Remseck am Neckar ist bereits seit 1986 mit viel Engagement in der Städtebauförderung tätig. In allen Stadtteilen wurden im Rahmen mehrerer Maßnahmen mit Mitteln der Städtebauförderung umfangreiche Sanierungen durchgeführt. Ich freue mich, dass wir die Stadt weiterhin bei der Schaffung nachhaltiger und zukunftsorientierter Infrastruktur unterstützen können“, sagte die Regierungspräsidentin.

Ziel der aktuellen Maßnahme ist die weitere Gestaltung der Neuen Mitte Teil 2 und 3. Der erste Teil mit KUBUS, Stadthalle, Marktplatz und Rathaus konnte bereits verwirklicht werden. Ziel der aktuellen Maßnahme ist die Schaffung einer "Neuen Mitte" mit Rathaus, Stadthalle und Kubus sowie einem zentralen, repräsentativen Platz. Die vier Verwaltungssitze wurden im Mai 2020 im neuen Rathaus zusammengelegt. Die feierliche Einweihung des neuen Rathauses, der Stadthalle und des KUBUS hat im Herbst 2020 stattgefunden und die Neugestaltung des Marktplatzes wurde im Juni 2021 abgeschlossen.

Oberbürgermeister Dirk Schönberger erklärte: „Wir freuen uns, dass die Stadt Remseck am Neckar den Förderbescheid in Höhe von 800.000 Euro für die Sanierungsmaßnahme „Neue Mitte“ bekommen hat. Nachdem der erste Teil im Juni 2021 fertiggestellt wurde geht es nun weiter mit den Teilen 2 und 3. Wir sehen die Zuteilung des Förderbescheids auch als Auftrag für die kommenden Jahre weiter an der Entwicklung der Neuen Mitte zu arbeiten.“

Hintergrundinformationen:

Das Regierungspräsidium Stuttgart hat aus dem Programm der städtebaulichen Erneuerung 2022 für die Städte und Gemeinden im Regierungsbezirk bei 115 städtebaulichen Erneuerungsmaßnahmen Finanzhilfen von insgesamt 85,87 Millionen Euro bewilligt. Davon erfolgen 94 Aufstockungen bereits laufender Sanierungsmaßnahmen und 21 Bewilligungen für Neumaßnahmen. Das Programm der städtebaulichen Erneuerung 2022 ist landesweit vielfach überzeichnet. Im Regierungsbezirk Stuttgart werden aktuell rund 550 laufende städtebauliche Erneuerungsmaßnahmen betreut.

Weitere Informationen finden Sie auf dem [Themenportal der Regierungspräsidien](#)

Kategorie:

[Abteilung 2 Förderprogramme Kommunal Regierungspräsidentin Stadtsanierung](#)